



Foto: COLTUGS
Buque Tanquero realizando maniobra.

TRANSPORTE MARÍTIMO: PRINCIPAL APORTE AL COMERCIO INTERNACIONAL

Por
Cristián Lyon
Gerente General de Coltugs S.A.S.

El comercio internacional ha estado históricamente ligado al transporte marítimo, ya que este es el medio más flexible y económico para llevar carga en cualquiera de sus estados: seca, líquida, suelta o contenerizada.

Este medio facilita el intercambio comercial entre los países del mundo, pero para que esto sea posible es necesario que cada país cuente con la infraestructura portuaria adecuada y los equipos necesarios para recibir y atender a los buques que llegan a cada terminal. Equipos como los remolcadores, pequeñas pero muy potentes embarcaciones que asisten a los barcos en el amarre y desamarre en los puertos, así como en la atención de emergencias. El transporte marítimo se está desarrollando en embarcaciones cada vez más

grandes y sofisticadas, obligando a los países, mediante esfuerzos públicos y privados, a mejorar y elevar los estándares de su infraestructura y equipos para hacer frente a esta tendencia, en lo que Colombia no se ha quedado atrás.

Coltugs es una empresa de remolcadores marítimos que tiene la misión de aportar al desarrollo del comercio internacional, ofreciendo un servicio seguro y de calidad a los diferentes armadores que vienen a puertos colombianos. Para fortalecer este eslabón tan importante de la cadena logística, actualmente la empresa opera 12 remolcadores en los principales puertos del país y da empleo a aproximadamente 180 personas, entre personal embarcado y en tierra.

Tumaco, Buenaventura, Coveñas, Tolú, Cartagena, Barranquilla, Santa Marta y Puerto Brisa son las zonas portuarias donde hoy Coltugs tiene operaciones, brindando un servicio de cobertura nacional y del más alto nivel para sus clientes. Con una flota muy moderna (con tecnología azimutal), nueva (11 años de antigüedad en promedio) y potente (63 toneladas de capacidad de tiro en promedio), la empresa entrega un servicio de calidad y protege las instalaciones portuarias de eventuales colisiones con los barcos que entran y salen de Colombia día y noche.

Así como en el pasado, todos los proyectos portuarios y energéticos que a futuro se necesite desarrollar en el país contarán con el apoyo de Coltugs, abriendo sus puertas para desarrollar en conjunto con los clientes proyectos a medida que logren satisfacer cada una de sus necesidades. De esta manera, se podrá avanzar sin miedo ni demoras en iniciativas que sean un aporte para

la economía colombiana y en soluciones que conlleven un beneficio para las comunidades más necesitadas.

Una de las prioridades de Coltugs ha sido contar con personal altamente calificado y capacitado, siendo actualmente la compañía con más empleados contratados de manera directa en el sector, entregando estabilidad y pretendiendo siempre elevar la calidad de vida de cada uno de sus colaboradores. A través de la Escuela Naval y de empresas especializadas se realizan permanentemente cursos de capacitación a oficiales de puente y maquinistas. Así no solamente se les entregan más herramientas a los colaboradores, sino que también se consigue ofrecer un servicio seguro y de calidad al cliente. La seguridad, la excelencia operacional, el cuidado del medioambiente y la responsabilidad social serán siempre los pilares fundamentales de Coltugs, mediante los cuales aspirará siempre a hacer un aporte positivo al comercio internacional, a la sociedad y al desarrollo sostenible de Colombia.

Foto: COLTUGS
Maniobra de atraque con remolcadores en el Puerto de Buenaventura.

